

Altersklassensieg für Fabio und Julien Klein Lillie Senner bei den Bambinis am Start!



An diesem Samstag richtete der ASC WEISSBACHTAL wieder den Wieland Waldlauf aus. Bei strahlendem Sonnenschein waren alle Voraussetzungen für eine erfolgreiche Veranstaltung gegeben.

Während die Hitze den Teilnehmern einiges abverlangte, schaffte das Team des ASC WEISSBACHTAL bestens organisiert und mit viel Einsatz einen sehr guten Rahmen für eine

tolle Veranstaltung! DANKESCHÖN!

Es begann mit den Kinder- und Jugendläufen. Für den TuS Deuz hatten sich Fabio Klein über 1.500 m und Julien Klein über 800 m angemeldet. Den Start aus Deuzer Sicht machte Julien Klein, für den es zwei Runden auf der Bahn zu absolvieren galt. Julien spulte zwei gleich schnelle Runden ab und konnte in der zweiten Hälfte seinen direkten Konkurrenten Lasse Bertelmann (ASC Weißbachtal) auf Distanz halte. Als Dritter im Gesamteinlauf kam er nach 02:56 min ins Ziel und gewann damit die Altersklasse M10.



Dann kam der Schülerlauf über 1.500 m. Vom Start im Stadion aus ging es direkt in den

schattigen Wald und wieder zurück auf die Bahn, wo noch eine $\frac{3}{4}$ Runde bis zum Ziel gelaufen wurde. **Fabio Klein** ging das Rennen direkt aggressiv an und verließ das Stadion nach 100 Metern als Zweitplatziertes. Als die Schüler aus dem Wald kam, führte Fabio das Feld an und absolvierte die letzten 300 m Tartanbahn mit gutem Vorsprung. Als Gesamterster und Sieger der M13 kam Fabio nach 05:14 min ins Ziel. Beim Bambini-Lauf über 400m lief

Lilli Senner

erfolgreich und stolz ins Ziel. Nachdem sie Ihre verdiente Wurst gegessen hatte, versorgte sie emsig und mit viel Freude die einlaufenden Teilnehmer des Hauptlaufes mit Wasser!“





